

Weihnachtsbrief des Generals

Autor(en): **Guisan**

Objektyp: **Preface**

Zeitschrift: **Das Rote Kreuz : offizielles Organ des Schweizerischen Centralvereins vom Roten Kreuz, des Schweiz. Militärsanitätsvereins und des Samariterbundes**

Band (Jahr): **49 (1941)**

Heft 1

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

DAS ROTE KREUZ LA CROIX-ROUGE

Croce-Rossa

Organ des Schweizerischen Roten Kreuzes
und des Schweizerischen Samariterbundes.

Organe officiel de la Croix-Rouge suisse
et de l'Alliance suisse des Samaritains.



Crusch-Cotschna

Organo della Croce-Rossa svizzera e
della Federazione svizzera dei Samaritani.

Organ da la Crusch-Cotschna svizzra e
da la Lia svizzra dals Samaritauns.

Herausgegeben vom Schweizerischen Roten Kreuz - Edité par la Croix-Rouge suisse - Pubblicato dalla Croce-Rossa svizzera - Edit da la Crusch-Cotschna svizzra

Rotkreuzchefarzt - Médecin en chef de la Croix-Rouge - Medico in capo della Croce-Rossa



Soldatenweihnacht mit General Guisan

Der erste Soldat der Schweiz an den Krankenbetten. — Anschliessend an die Christbaumfeier einer Militär-Sanitätsanstalt wandte sich General Guisan den kranken Soldaten zu und überreichte ihnen persönlich das Weihnachtspäckli. Er erkundigte sich nach dem Befinden der Bettlägerigen und sprach ihnen Worte des Trostes zu. — Unser Bild zeigt General Guisan an den Krankenbetten. (Zensur-Nr.: Photopress VI Br. 6700.)

Weihnachtsbrief des Generals

Armeehauptquartier, Weihnachten 1940.

Offiziere, Unteroffiziere und Soldaten!

Zum zweiten Male feiern wir Weihnachten im Feld. Manchem wird es besonders schwer fallen, dieses heilige Familienfest fern von seinem Heim verbringen zu müssen. Denkt daher an die Notwendigkeit, an die Grösse der Aufgabe, die euch anvertraut wurde, denkt daran, dass ihr unter den Waffen steht, um jene, die euch lieb sind, zu schützen.

Ihr habt während langer Monate eure militärische Pflicht gewissenhaft und mit Eifer erfüllt. Keine Mühe habt ihr gescheut, um eure militärischen Kenntnisse zu erweitern, um euren Kampfwert zu erhöhen. Eure stillen, aber nicht minder schweren Opfer haben das Vaterland stärker gemacht.

Vermindert euren Eifer nicht. Bleibt diszipliniert und zuverlässig, entschlossen und geduldig. Seid stolz, Soldaten zu sein! Niemand kann sagen, was unser wartet. Was tut's! Wir werden der Zukunft die Stirne bieten mit dem Glauben und dem Mut, den wir von unseren Vätern ererbt haben und den wir unseren Söhnen hinterlassen. Bedenkt, dass Gott bis heute die Schweiz beschützt hat. Vereinigt, in enger Verbundenheit mit den übrigen Mitleidgenossen, an der heutigen Weihnacht die Bitte an ihn, er möge unsere Heimat weiterhin erhalten und beschirmen.

Ich wünsche einem jeden von euch, dass ihn das kommende Jahr, nach wiedererlangtem Frieden, den Seinigen zurückgebe.

Der Oberbefehlshaber der Armee:
General Guisan.

Jedes Soldatenpaket, das auch an der Soldatenweihnacht jeder im Dienste stehenden weiblichen Hilfsdienstpflichtigen überreicht wurde, enthielt den Weihnachtsbrief des Generals.